

Félicitations du monde entier

Journal de l'Assemblée générale /9, du 2 février 2021

L'Assemblée générale des Focolari se trouve à un tournant : avec l'élection de la nouvelle Présidente, Margaret Karram, et la confirmation aujourd'hui par le Saint-Siège du renouvellement de l'élection du Coprésident, Jesús Morán, la première partie de l'Assemblée s'achève en cette dixième journée.

Comme premier acte officiel, la nouvelle Présidente établira demain le nombre de conseillers généraux que l'Assemblée devra élire. Ils ne peuvent être inférieurs à vingt, selon la récente modification aux Statuts généraux du Mouvement.

Alors qu'aujourd'hui nous travaillons sur les orientations et les lignes d'action pour les six prochaines années, les vœux et les félicitations arrivent du monde entier à la Présidente nouvellement élue. En voici quelques-uns particulièrement significatifs :

« C'est avec plaisir que nous avons pris connaissance de votre élection en tant que nouvelle Présidente du mouvement des Focolari. [...] Étant une grande experte du dialogue des cultures, [...] votre nomination renforcera le témoignage de l'unité entre les cultures et les religions. [...] Dans le cadre de la coopération de "Ensemble pour l'Europe", nous voulons être un partenaire fiable pour contribuer à une nouvelle culture de l'unité ».

Père Heinrich Walter, Mouvement de Schoenstatt

« Chère Margaret, [...] je voudrais te féliciter, également au nom d'Andrea [Riccardi] et de toute la Communauté de Sant'Egidio pour cette importante nomination. Nous nous sommes déjà rencontrés à plusieurs reprises, [...] notamment dans le cadre de l'engagement pour l'unité entre les mouvements et de "Ensemble pour l'Europe". (...) Construire des ponts et des liens de fraternité est une nécessité pour notre monde et une "vocation" à laquelle ton histoire personnelle, ton origine d'une terre de souffrance et de conflit, te rend particulièrement sensible. [...] Dans cet esprit de fraternité, nous poursuivons notre amitié entre le mouvement des Focolari et la Communauté de Sant'Egidio ».

Marco Impagliazzo, Président de la Communauté de Sant'Egidio

« La Fédération des Amitiés Judéo-Chrétiennes en Italie vous exprime ses vœux les plus sincères de bonne réalisation de votre tâche. [...] Idéalement, nous rappelons la lumière et les couleurs de vos villes : Haïfa, Los Angeles et Jérusalem et nous nous réjouissons de travailler ensemble pour promouvoir le dialogue judéo-chrétien et interreligieux ».

« C'est avec grand plaisir, qu'au nom de l'Union des Communautés Islamiques d'Italie, je vous présente mes plus chaleureuses félicitations pour votre nomination à la présidence du mouvement des Focolari. Au nom des communautés que je représente, je renouvelle mon désir de toujours

travailler ensemble sur le chemin du dialogue, du partage et de rencontre , avec l'espoir de récolter les fruits de la paix ».

Yassine Lafram, Président de l'UCOII.

« L'Ordre du Saint-Sépulcre adresse ses meilleurs vœux à la Présidente nouvellement élue du mouvement des Focolari, Margaret Karram. [...] Arabe catholique de Haïfa, elle a toujours été intensément impliquée dans les activités de dialogue interreligieux en travaillant pour la culture de la rencontre en Terre Sainte ».

Avant de clore ce journal, nous vous demandons, chers lecteurs, votre collaboration : des documents, des photos, des enregistrements de l'Assemblée générale circulent désormais sur les différents canaux. Nous tenons à rappeler que cette Assemblée n'est pas un événement public. Nous vous demandons de nous aider à protéger sa confidentialité et de ne pas alimenter de quelque manière que ce soit la diffusion abusive de contenus non autorisés par ce bureau. Merci !

Bureau de Communication des Focolari